

Auslandspraktikum in Spanien



Wir, Lena Essen und Lena Thiele, haben unser Praktikum im **Maritim Hotel** auf **Teneriffa** absolviert. Dort haben wir in 3 Monaten fast alle Abteilungen durchlaufen, wie z. B. die Gästebetreuung, die Rezeption oder das Reservierungsbüro. Neben der Erweiterung der kaufmännischen Kenntnisse war das Praktikum eine sehr gute Möglichkeit, die Sprache zu festigen und zu verbessern. Im Hotel waren alle äußerst freundlich und hilfsbereit und hatten auch bei Problemen und Fragen immer ein offenes Ohr für die Praktikanten. Wir würden es immer wieder machen!



Mein Name ist Maja Iseev. Ich habe mein Auslandspraktikum bei **Lufthansa** am Flughafen in **Barcelona** absolviert und konnte dabei meine Sprachkenntnisse deutlich verbessern.

Außerdem ist es eine gute Möglichkeit viele nette Menschen und die spanische Kultur kennen zu lernen.